

Schulranzen für Bedürftige

Hemmingen. 185 Erstklässler werden morgen in Hemmingen eingeschult. Damit alle einen neuen Ranzen aufsetzen können, haben das Hemminger Netzwerk für Flüchtlinge und die Initiative „Nachbarn helfen Nachbarn“ erstmals 18 Stück gekauft. Der Soziale Dienst der Stadt hat sie an Kinder aus bedürftigen deutschen Familien und Flüchtlingsfamilien verteilt. Die Ranzen stammten aus einer Geschäftsaufgabe und seien günstig zu haben gewesen, erläutern die Helfer. Jedes Kind hat zudem von „Nachbarn helfen Nachbarn“ ein sogenanntes Starterpaket bekommen. Dazu gehören unter anderem Stifte, Hefte, Knete, Zeichenblock und Tuschkasten. www.hemmingen.de